

きらきら☆

熊谷市立江南南小学校
第3学年 学年だより
3月号

令和2年2月28日(金)

学校教育目標

- すすんで学ぶ子(知)
- 思いやりのある子(徳)
- たくましい子(体)

学年目標

- よく聞き、考える子
- 友だちと協力する子
- 最後までがんばる子



成長の1年と春の訪れ

厳しかった冬の寒さも徐々に和らいできました。春はもうそこまでやってきているようです。

先日の授業参観は、急な中止に対応をしていただきありがとうございました。予定していた道徳の授業では、命の大切さを学び、1月に行った「命のつながり」についての授業の折に書いた、おうちの方からのお手紙への返事をお渡しする予定でした。残念ながら参観は実施できませんでしたが、おうちの方のお手紙によって、先祖代々から受け継がれた命の尊さについての理解が深まっていたことで、たくさんの子が思いの深い意見をたくさん発表することができました。持ち帰った手紙を、ぜひお子さんと一緒に読み直してみてください。

3年生は、この一年、新しい学習や道具との出会いがたくさんありました。子供たちは、様々な活動を通して、大きく成長しています。具体的な成長は、それぞれ違います。ぜひ、ご家庭でお子さんと話し合い、ほめる機会を作ってください。

いよいよ3月となり、1年間のまとめをする時期となりました。3年生として登校する日は、残り18日です。3年生のまとめをしっかりと、4年生につなげていけるようにしていきたいと考えています。引き続き、保護者の皆様のご理解ご協力をよろしく申し上げます。

消防署見学に行ってきました!



お知らせとお願い!

- 新しい通学班
3月2日(月)から通学班が新しくなります。班長や副班長になる児童もいます。子供たちは、任せられることによって成長します。また、責任をもってやり遂げた時にほめられると、さらに成長します。責任をもって務められるよう学校でも支援していきたいと考えます。ご家庭でのご協力をお願いいたします。
- 卒業式 3月24日(火) いつも通りの登校
11時40分頃下校予定
3月9日(月)から卒業式の全体練習が始まります。上着を着なくても寒くない服装で、また、お辞儀をした後に髪の毛が気にならないよう、長い髪はまとめておいてください。

学習予定

国語	おにたのぼうし	音楽	エーデルワイス 歌いつごう日本の歌
社会	古い道具と昔の暮らし	図工	にこにこべんとう パタンコランチ
算数	ぼうグラフと表 そろばん	体育	ポートボール 小型ハードル走
理科	じしゃく	道徳	いつかオーストラリアへ 公園のひみつ
総合	畑はかせになろう 1年間をふり返ろう	外国語	3年生のまとめ



学級役員さん1年間お世話になりました。

1組 小野田 めぐみさん 2組 野口 麻美さん
鈴木 美希さん 福田 恭子さん

熊谷の子どもたちは、これができます!

「4つの実践」

- ①朝ごはんをしっかり食べる。
- ②呼ばれたら「はい」と元気よく返事をする。
- ③「ありがとう」「ごめんなさい」と言う。
- ④ 友だちをたくさんつくる。

「3減運動」

- ①テレビの時間を減らします。
- ②ゲームの時間を減らします。
- ③スマートフォンや携帯電話、パソコンに触れる時間を減らします。

大人が手本となって